

DAS QUARTIER TRIFFT SICH AM «GSCHWADERFEST»

USTER Traditionellerweise findet das «Gschwaderfest» vom Quartierverein Winikon-Gschwader am ersten Samstag der Schulsommerferien statt – dieses Jahr also am 12. Juli.

Vieles bleibt wie immer – kommen doch die Quartierbewohnerinnen und -bewohner genau darum. Der Kindernachmittag ab 14 Uhr ist der Startpunkt zum Fest. Viele Attraktionen warten dabei auf die kleinen und grossen Kinder – selbstverständlich auch die Eisenbahn, auf welcher ein paar Runden gedreht werden können.

NEUES GASTRONOMIEANGEBOT

Neu dieses Jahr ist jedoch das Gastronomieangebot. Nachdem die bisherigen Partner aufgrund von Schliessungen und Personal-mangel ausgestiegen sind, konnte das OK zwei neue Betriebe aus dem Quartier für das Fest gewinnen. Das «8610» im Mehrwerk wird Feines aus der Fritteuse anbieten und vom Bocciodromo gibt es Pizzen. Für langjährige Quartierfestbesuchende ist dies keine



Am «Gschwaderfest» fährt für die Kinder wieder die beliebte Eisenbahn. Foto: PD

Neuigkeit – die Co-Präsidentin Nicole Schoch erinnert sich, dass sie selber immer eine Pizza ass am «Gschwaderfest» – damals bot der Verein AVIS diese an. Auch feine Glaces von der «Arena» sowie die

beliebten Würste und Hamburger vom Grill werden natürlich nicht fehlen.

An der Bar werden dieses Jahr die Spiele der Frauen-Fussball-EM gezeigt und im Zelt bringt Tanz-

und Unterhaltungsmusik gute Stimmung. Ein Besuch lohnt sich also – das OK freut sich auf viele fröhliche Gesichter auf dem Pausenplatz des Schulhauses Gschwader. **REG**

ARTE USTER INTERNATIONAL IM ZEUGHAUS

USTER Eine eindrucksvolle Ausstellung präsentiert vom 4. bis 13. Juli im Zeughaus Uster kreative Werke von 89 talentierten Künstlerinnen und Künstlern. Ob Malerei, Skulpturen, Fotografie oder Installationen – die gezeigten Arbeiten von «Arte Uster International» im Gebäude K2 spiegeln eine breite Palette künstlerischer Ausdrucksformen wider und laden dazu ein, neue Perspektiven zu entdecken.

Vernissage ist am Donnerstag, 3. Juli, um 19.30 Uhr. Das Vernissage-Programm lädt ein mit Moritz Schlanke und Marcel Jeker, Jan-

Luca Ernst, ConSalSón, einer Salsa-Tanzshow von Alex Febles und der Aerialluna Performance am Aerial Hoop. Ein kreatives Highlight im Rahmen der Ausstellung ist zudem die Live-Art-Performance Mutrea von Marcel Munz am Sonntag, 6. Juli, von 16 bis 16.45 Uhr, am Freitag, 11. Juli, von 19 bis 19.45 Uhr und am Samstag, 12. Juli, von 18 bis 18.45 Uhr. Die Ausstellung, die vom 3. bis 13. Juli läuft, ist Dienstag bis Donnerstag von 12 bis 18 Uhr und Freitag bis Sonntag von 12 bis 20 Uhr geöffnet. Der Eintritt ist frei. **REG**

FRÜH MORGENS GIBT ES IN DER STADTBIBLIOTHEK PENDLERMUSIK

USTER Die Konzertwoche für Frühaufstehende ist in Uster zu einer Institution geworden. An den fünf Konzerten in der Stadtbibliothek begleiten Musikerinnen und Musiker aus allen Sparten und auf hohem Niveau in ungezwungener Atmosphäre das Ustermer Publikum in den Tag – Kafi und Gipfeli inklusive.

Morgen Freitag steht bereits das letzte Konzert der diesjährigen Reihe unter dem Titel «Musik für Pendler» an. Es spielen Bernhard Göttert (Cello) und Martin Schumacher (Klarinetten).

Die beiden Musiker loten das Klangpotenzial ihrer Instrumente aus und schaffen mit subtil-rhythmischen Mustern, sonorer Cantilene und belebter Stille einen Live-Soundtrack zur Szenerie der erwachenden Stadt am Durchgangsbahnhof.

VON 7 BIS 7.30 UHR. MIT KAFFEE UND GIPFELI

Das morgige Konzert in der Stadtbibliothek dauert von 7 bis 7.30 Uhr, Türöffnung ist um 6.30 Uhr. Der Eintritt kostet 15 Franken inklusive Kaffee und Gipfeli. **REG**

ANZEIGE

TCM kangtai
Tumbelenstr. 4, Pfäffikon
☎ 043 833 68 68
kangtai.ch

Chinesische Medizin kann helfen bei



Arthrose
und vielem mehr.



Schlafstörungen

weitere Praxen: Zürich, Winterthur und Wädenswil.



Tinnitus